

« Je m'appelle Marie, je suis étudiante en dernière année de licence d'études culturelles. J'ai la chance d'effectuer mon dernier semestre à Waterford, en Irlande. Par le biais de cette série d'articles, je vous partage mon expérience à l'étranger. »

Mon Erasmus à Waterford touche à sa fin. Pour notre dernier voyage, nous avons choisi comme destination Édimbourg, capitale de l'Écosse.

En attendant d'avoir accès à notre logement pour nous reposer du voyage, nous faisons un tour au National Museum of Scotland. Il regorge de d'archives en tous genres, allant de la mode, à la science, et à l'anthropologie.

Le lendemain, nous visitons Dean Village, un réel petit village en bordure de la capitale qui longe la rivière Water of Leith. L'architecture du lieu est remarquable, et **la rivière qui traverse le village offre un cadre paisible et une balade très agréable.**

Une grosse journée nous attend ensuite. Nous avons réservé un bus tour de 12 heures pour atteindre le lac du Loch Ness en traversant les Highlands. Si le voyage est très long, il n'en est pas moins spectaculaire. Nous sommes restés le nez collé à la fenêtre du bus toute la journée, **observant les impressionnantes montagnes rocheuses des Highlands.** Nous avons pu pique-niquer au Loch Ness, en espérant apercevoir Nessie, le célèbre monstre du lac.



Dean Village



Montagne des Highlands



Swanston Farm

Nous continuons notre séjour écossais en rendant visite à quelques vaches de la région à Swanston Farm. Le cadre est une nouvelle fois époustouflant. Nous avons grimpé une colline bien pentue entourés des vaches et des moutons avant de profiter d'une vue en hauteur de la ville.

Nous reprenons le bus le lendemain en direction de Glasgow, à une heure d'Édimbourg. Malheureusement, notre déception est grande. Comparé à la capitale, Glasgow semble vide. **Nous avons tout de même fait un agréable tour à la nécropole.**



Château d'Édimbourg



Victoria Street

Nous ralentissons le rythme lors de notre dernier jour en visitant Édimbourg. Nous commençons par grimper Calton Hill. Cette colline qui regorge de monuments aux allures grecque offre une vue imprenable sur la ville. Nous allons ensuite aux abords du château, puis nous nous baladons à Victoria Street, où **de jolies maisons colorées tranchent avec le style gothique d'Édimbourg.**

Nous rentrons en Irlande **des étoiles pleins les yeux**, et prêts à profiter de nos derniers instants en tant qu'étudiants Erasmus. »

Texte & photos : Marie PICOT.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)